SV Hohenhaslach



Tradition und Moderne

Traditionell startet das Jahr der Schützen aus Hohenhaslach mit dem Drei-König-Schießen am 6. Januar. Wie immer wurde ein hölzerner Adler mit viel Liebe aus massivem Eichenholz gefertigt und entsprechend bemalt. Und wie immer galt es die Krone, den Reichsapfel, das Zepter, die beiden Flügel sowie den Schwanz abzuschießen. Seit 2014 hat der Schützenverein nun eine neue Bogensparte und auch diese Schützen nahmen am Drei-König-Schießen mit dem Kleinkalibergewehr teil. Und wie sich die Bogenschützen präsentierten: die Krone wurde von Joachim Sayer abgeräumt, mit einem Volltreffer schoss Bärbel Franz den Reichapfel ab und Robert Kaiser konnte das Zepter vom Körper des Adlers trennen. Dann war es mit Gustav Xander endlich einem Kugelschützen möglich, den rechten Flügel zu treffen bevor durch Ralph Preute von der Bogenfraktion der linke Flügel abgetrennt wurde. Und dann zeigte sich doch noch die Routine der Kugelschützen. Oliver Kusterer trennte den Schwanz vom restlichen Körper des Adlers und unserem ältesten Mitglied, Rolf Fröhlich, war es vergönnt an diesem Tag die Ehrenscheibe zu gewinnen - seinen Zehner konnte niemand toppen.

Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein wurden die abgetrennten Teile ihren Gewinnern übergeben und man ließ den Vormittag gemeinsam ausklingen.